

El grupo folk «La Col.lá Propinde» da a conocer en Lena su primer disco, «L.I.» (che vaqueira)

El grupo folk «La Col.lá Propinde» dio a conocer anteayer a los lenenses su primer disco, que lleva por título «L.I.». El portavoz de «L'Aguañaz» y cantante del grupo asturiano «Dixebra», Xune Elipe, calificó de «arriesgado» el trabajo de estos músicos locales, que han tratado de innovar sin perder su apego a la tradición.



J. R. SILVEIRA

Tomás Fernandez, Paz García y Xune Elipe.

La concejala de Cultura, Paz García Álvarez, que colaboró como asesora lingüística en las letras del disco, animó a «La Col.lá» a seguir adelante. El escritor y profesor lenense Julio Concepción puso el toque didáctico a la presentación, que se celebró en el salón de actos de la Casa de Cultura, lleno a rebosar. Este experto en toponimia explicó las singularidades lingüísticas y geográficas de la «col.lá» Propinde, un paraje lenense, cercano a la antigua vía romana de La Carisa, que fue «la entrada natural a la región asturiana muchos siglos atrás», señaló. Concepción se ha encargado de la redacción del texto sobre la «col.lá» que acompaña al disco. Como cierre, el grupo folk interpretó en directo una selección de sus temas. La actuación arrancó con «Valle Turón». Abel García, Ánxel Lluís González, Lluís Moro, Alex Domínguez, David Suárez y David Tuñón contaron con la colaboración de la cantante Mapi Quintana, también lenense, informa B. A.